



ANTHROPOSOPHISCHE GESELLSCHAFT  
IN DER SCHWEIZ /  
ITA WEGMAN INSTITUT

Der Beginn  
der anthroposophischen Krebstherapie  
mit Mistelpräparaten  
und der Stand nach 100 Jahren

*Ein Symposium  
am geschichtlichen Ursprungsort*

Zürich, Gemeindestrasse 27  
17. Juni 2017, 14.00 – 19.00 Uhr





*Dr. med. Ita Wegman (1876 - 1943)*

## *Beiträge und Gespräche*

**Peter Selg:**

*Praxisbeginn: Ita Wegman, Zürich 1917*

**Konrad Urech:**

*Die Mistel. Von der Heilpflanze zum Heilmittel*

**Maurice Orange:**

*Ärztliche Erfahrungen mit der Viscum-Therapie*

**Hartmut Ramm:**

*Spirituelle Gesichtspunkte zum Mistelimpuls*

---

**Anmeldung:**

**Sekretariat der Anthroposophischen Gesellschaft  
in der Schweiz**

**Oberer Zielweg 60, 4143 Dornach, Tel. 061 7068440  
info@anthroposophie.ch**

**Eintritt frei, Spenden für Unkosten erwünscht**

---